

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari penelitian yang penulis lakukan dapat disimpulkan beberapa hasil penelitian sebagai berikut :

Periode pengorganisasian awal, dimulai sejak berdirinya Madrasah Tsanawiyah (MTs) As-Sa'adah di Desa Tanjung Lubuk ini berdiri pada tahun 1963 oleh tiga orang pendiri yaitu K.H. Hasan Rais, H. Nawawi, dan H. Ahmad Sholeh. Dengan tujuan untuk menyampaikan ajaran Islam dan melanjutkan pendidikan Islam. Periode efesiensi, tahun 2000 pada perkembangannya madrasah ini mulai berkembang dari lokasinya dipindahkan di Jalan Kepandean Ujung No.1-B Tanjung Lubuk dengan dibangun gedung baru dan telah mengalami perubahan kepemimpinan tiga periode. , hingga saat ini jumlah tenaga pendidik meningkat namun kualitasnya masih perlu ditingkatkan, pada peserta didik juga masih perlu ditingkatkan baik kualitas maupun kuantitasnya. Sehingga mampu menghasilkan siswa yang lulus, cerdas, terampil, beriman dan berperilaku akhlaqul karimah. Perkembangan madrasah ini terus meningkat hingga sekarang ditandai dengan mendapat akreditasi BAN/SM dan terbentuknya Yayasan Pendidikan Islam As-sa'adah tahun 2016.

Faktor yang mempengaruhi eksistensi dan perkembangan MTs As-Sa'adah Tanjung Lubuk, (1) tokoh-tokoh pemimpin dan kualitas

kepemimpinan yang konsisten, gigih, dan berusaha bergerak membawa MTs As-Sa'adah Tanjung Lubuk terus berkembang dan mempertahankan eksistensinya sebagai lembaga pendidikan Islam. (2) dari segi dana atau keuangan madrasah ini, mendapat sumbangan dari masyarakat namun pada perkembangannya saat ini mendapat Bantuan Operasional Sekolah dari APBN yang digunakan untuk memenuhi semua kebutuhan madrasah. (3) kualitas manajemen MTs As-Sa'adah pada tenaga pendidik yang belum sepenuhnya memenuhi standar mutu dan masih memerlukan pembaharuan. Pada peserta didik juga masih perlu ditingkatkan baik kualitas dan kuantitasnya dalam mewujudkan madrasah berkualitas yang mampu menghasilkan siswa yang cerdas, terampil, beriman dan berakhlakul karimah. (4) dukungan masyarakat Desa Tanjung Lubuk dan desa sekitarnya terhadap MTs As-Sa'adah cukup tinggi karena orangtua siswa senang dapat melanjutkan pendidikan anaknya di tingkat menengah dengan menimba ilmu umum dan ilmu agama Islam. Bagi masyarakat kurang mampu merasa terbantu dengan bantuan beasiswa yang diberikan oleh MTs As-Sa'adah Tanjung Lubuk ini.

## **B. Saran**

Berdasarkan apa yang telah disimpulkan diatas mengenai: Sejarah dan Perkembangan Madrasah Tsanawiyah As-Sa'adah Tanjung Lubuk Kabupaten Ogan Komering Ilir. Untuk itu penulis memberikan saran hasil penelitian

sebagai berikut :

1. Dengan segala kerendahan hati, penulis berharap bahwa skripsi ini dapat bermanfaat dapat menambah literatur sejarah bagi pembaca mengenai salah satu madrasah yang ada di daerah Ogan Komering Ilir yang telah berdiri cukup lama hingga saat ini yaitu Madrasah Tsanawiyah As-Sa'adah Tanjung Lubuk.
2. Kepada para mahasiswa dan peneliti, untuk dapat mengkaji dan meneliti sejarah serta unsur-unsur budaya, terutama sejarah lokal yang ada di sekitar kita, karena masih banyak warisan-warisan sejarah budaya yang perlu diangkat untuk diteliti lagi guna menjaga dan melestarikan nilai-nilai sejarah dan budaya sebagai peninggalan dari pendahulu kita.
3. Pemerintah dalam bidang pendidikan, kiranya dapat memperhatikan kebutuhan lembaga pendidikan swasta. Dengan memberikan bantuan yang bermanfaat, khususnya Madrasah Tsanawiyah As-Sa'adah Tanjung Lubuk.